

NGO

Peletakan Batu Pertama Pembangunan Koramil 1005-07/Alalak Oleh Dandim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.NGO.WEB.ID

May 16, 2023 - 17:09



BARITO KUALA - Peletakan Batu Pertama Pembangunan Koramil 1005-07/Alalak Oleh Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P bertempat Komp Griya Anisah jln. Haji Maskur blkg terminal Handil Bakti Kecamatan Alalak, Kabupaten Barito Kuala.Selasa(16/05/2023)



Sambutan Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Puji syukur kita panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga pada pagi yang berbahagia ini, kita masih diberikan kesehatan dan keselamatan sehingga bisa menghadiri acara peletakan batu pertama rencana pembangunan Koramil 07/Alalak Kodim 1005/Barito Kuala oleh H. Zaenal Ilmi pimpinan CV. Anisa dalam keadaan sehat wal afiat.

Masih dalam suasana Idul Fitri 1444 H, selaku pribadi dan Komandan Kodim 1005/Barito Kuala saya mengucapkan Minal Aidin wal Faizin Mohon Maaf lahir dan bathin, semoga di bulan syawal ini rencana pembangunan Koramil 07/Alalak oleh CV Anisa dapat berjalan dengan lancar.

Selaku pribadi dan Komandan Kodim 1005/Barito Kuala saya sangat senang, bangga serta ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kepada H. Zaenal Ilmi Pimpinan CV Anisa yang telah sudi dan berkenan membangun Kantor Koramil 07/Alalak Kodim 1005/Barito Kuala yang baru di tanah yang menjadi miliknya.

Kantor Koramil 07/Alalak yang lama memang kondisinya saat ini masih baik dan layak untuk digunakan, namun kondisi geografis dan letak kantor yang berdekatan dengan sungai besar membuat Kantor Koramil 07/Alalak sering banjir akibat air pasang. Hal itulah yang membuat alasan adanya pembangunan Kantor Koramil 07/Alalak di tempat yang diharapkan jauh dari air

pasang.

Atas prakarsa dari H. Zaenal Ilmi untuk membantu pembangunan Kantor Koramil 07/Alalak Kodim 1005/Barito Kuala yang baru selaku pribadi dan Komandan Kodim saya berdoa semoga Bapak H. Zaenal Ilmi dan keluarga diberikan kesehatan, keselamatan dan dilimpahkan rezkinya. Aamiin.

Komando kewilayahan yang ada di suatu wilayah sangat besar manfaatnya bagi kelangsungan hidup masyarakat. Dimana masyarakat dalam beraktifitas memerlukan rasa aman dan nyaman, hal inilah yang menjadi Langkah Kodim 1005/Barito Kuala dalam membantu pemerintah Daerah dan Kepolisian Negara Republik Indonesia dalam mengamankan suatu wilayah dari tindakan premanisme maupun oknum oknum yang tidak bertanggung jawab. Dengan adanya kantor Koramil di sini, saya yakin masyarakat juga akan senang karena merasa aman dan nyaman serta dengan adanya ketenangan akan menambah pertumbuhan ekonomi di wilayah ini.

Selaku Komandan Kodim 1005/Barito Kuala saya menghimbau kepada masyarakat untuk saling menjaga persatuan dan kesatuan demi terwujudnya masyarakat adil dan makmur, hubungan antar instansi khususnya Forkopimcam harus terus di tingkatkan agar tercipta karya karya baru dalam pembangunan. Wilayah kecamatan Alalak memiliki kepadatan penduduk yang sangat tinggi oleh karena itu perlu adanya sinergitas dan kebersamaan seluruh komponen masyarakat dalam menjaga persatuan dan kesatuan.

Saya juga mengucapkan terima kasih kepada tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda dan seluruh komponen masyarakat Kec Alalak yang telah sudi dan berkenan atas rencana pembangunan Koramil 07/Alalak yang baru di tempat ini.

Pada kesempatan yang berbahagia ini saya mengajak kepada seluruh warga masyarakat khususnya yang hadir pada saat ini, mari kita bergandengan tangan membangun kecamatan Alalak khususnya dan Barito Kuala pada , umumnya agar terwujud masyarakat yang lebih sejahtera, V sesuai dengan visi dan misi Kabupaten Barito Kuala yang kita banggakan. Demikian sambutan yang dapat saya sampaikan, dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa, peletakan batu Im pertama Pembangunan Kantor Koramil 07/Alalak Kodim Wp 4005/Barito Kuala yang baru dengan resmi saya nyatakan dimulai. Gawi Manuntung Waja Sampai Kaputing. Peletakan Batu Pertama Rencana Pembangunan Koramil 07/Alalak oleh Toga dan Unsur Muspika Alalak.

Turut Hadiri Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Camat Alalak Bpk Syahrawi. S.Stp, Kapolsek Alalak Iptu Syahminan Rizani S.Sos, Para Danramil dan Plh Jajaran Kodim 1005/Batola, Pimpina Komp Griya Anisah Bpk. H. Zainal, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala Ibu Eva Kadirman Gultom. Para pengurus dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala. Para Toga, Tomas dan Todat seKec. Alalak Berangas.(PENDIM 1005)